

Huelga de maestros en Grecia



Atenas, 14 ene (RHC) Más de tres mil maestros de educación primaria protestaron en la capital de Grecia en reclamo a incrementar la cantidad de plazas en las escuelas y por el respeto a las conquistas laborales de los educadores griegos con mayor experiencia.

Las protestas, en medio de las cuales los movilizados en calles y avenidas gritaban consignas en defensa de los derechos de los docentes, estuvieron signadas por una fuerte represión policial, denunciaron organizaciones humanitarias.

Durante las acciones violentas contra los manifestantes en áreas cercanas al parlamento y otros sitios céntricos, se usaron por los agentes gases lacrimógenos.

Los profesores de la enseñanza primaria se quejan con frecuencia de que debido a la reducción de los puestos laborales en el ramo, los maestros sufren una fuerte presión y carga laboral.

Como consecuencia de los sucesivos recortes presupuestarios por el Gobierno, el Ministerio de Educación congeló en los últimos años las contrataciones de docentes.

Paralelo a esas manifestaciones, cientos de estudiantes de la Universidad Aristóteles en Tesalónica, la más grande de Grecia, y otros centros estudiantiles, protestaron también este lunes contra la actual política educativa y el elevado costo de los estudios, reseñó el diario Kypiakatikh.



Radio Habana Cuba